



Union Nationale des Etudiants
en Chirurgie Dentaire

--- COMMUNIQUE DE PRESSE ---

Nantes, le 19 mai 2022

Dentamain - l'UNECD soutient l'ARAME

Depuis 2020, l'UNECD a lancé un nouveau projet de solidarité sous l'impulsion de son réseau associatif. **Dentamain** a l'altruiste ambition de faire profiter à une **association différente chaque année d'une récolte de fonds**, et de toute la **visibilité** dont nous disposons via nos différents réseaux.

Pour l'édition 2021, les étudiants avaient choisi de soutenir l'**ARAME** (Association Régionale d'Actions Médicales et sociales pour les Enfants atteints d'affections malignes). Basée à Strasbourg, elle œuvre pour le **quotidien des enfants hospitalisés du service d'onco-hémato-pédiatrie** de Haute-pierre. Les 25 bénévoles de l'association et son bureau se battent pour des aides financières aux familles, financer l'aménagement matériel du service, organiser des sorties encadrées, soutenir des programmes de recherche scientifique, organiser des événements réguliers pour les enfants et adolescents bénéficiaires, etc.

L'élan de solidarité pour l'ARAME a traversé les 15 facultés d'odontologie de France. Durant tout le mois d'octobre 2021, les associations du réseau de l'UNECD se sont mobilisées et ont organisé différents événements ayant pour but de récolter des fonds pour l'association. Ce sont ainsi **4349,02€** qui ont été remis entre les mains du Président d'ARAME, le Pr Lutz, ce mercredi 18 mai.

L'UNECD remercie chaleureusement son réseau pour sa contribution aux actions menées pour cette association, félicite et encourage les équipes d'ARAME pour leur engagement quotidien.

Contact presse
Maxellende FOURNIER
Secrétaire de l'UNECD
secretaire@unecd.com
06.40.48.68.66